

■ Entrega de carnets y tarjetas del MIO

Alejandro Eder pide colaboración a ediles de Cali para mejorar gestión local



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Sábado 13 de Julio, 2024

En un acto de participación ciudadana en Cali, el alcalde Alejandro Eder Garcés hizo un llamado a los 272 ediles y edilesas de la ciudad para fortalecer la cooperación entre las autoridades locales y las comunidades que representan.

Durante el evento, los ediles recibieron carnets de identidad y tarjetas del sistema de transporte MIO.

Eder enfatizó la importancia de una gestión conjunta entre la Administración y los ediles, quienes provienen de las 22 comunas y los 15 corregimientos de Cali.

Afirmando que este trabajo colaborativo es esencial para abordar de manera efectiva los desafíos locales y mejorar la calidad de vida de los ciudadanos.

En su discurso, Eder destacó que los ediles son los representantes directos de las comunidades y, por lo tanto, tienen un conocimiento profundo de sus necesidades y problemas.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Taxistas de Cali anunciaron su participación en el paro nacional contra el transporte ilegal](#)



[Bajas de Colombia para la final de la Copa América ante Argentina generan preocupación](#)



[Dragoneante del Inpec tuvo relaciones íntimas con una reclusa y lo destituyeron](#)



[Si gana la tricolor este domingo, ¿Colombia tendrá día cívico?](#)

Esta cercanía con los ciudadanos los convierte en un enlace crucial para la implementación de políticas públicas efectivas y pertinentes.

Transparencia y el compromiso ético

El alcalde también subrayó la importancia de la transparencia y el compromiso ético en el desempeño de las funciones de los ediles.

Hizo un llamado a trabajar de manera desinteresada y a evitar prácticas que puedan perjudicar la gestión pública, como las influencias indebidas y las “roscas” que pueden afectar la equidad en la distribución de recursos.

Carlos Enrique Sánchez, edil de la Comuna 5 y vicepresidente de la Junta Administradora Local, JAL, de su comuna, expresó su apoyo a la iniciativa del alcalde.

Mencionó que la colaboración entre el Gobierno y los ediles es fundamental, ya que estos últimos tienen un conocimiento directo de las necesidades de sus comunidades y pueden actuar como intermediarios efectivos para canalizar la ayuda gubernamental.

Durante el evento, también se resaltó el valor de la tarjeta del MIO como un recurso que facilita la movilidad de los ediles en la ciudad.

Esta herramienta es vista como un apoyo para que los representantes locales puedan desempeñar sus funciones de manera más eficiente, al facilitarles el acceso a diferentes áreas de la ciudad donde deben realizar sus labores.

Lida Albán, vicepresidenta de la JAL de la Comuna 19, comentó sobre los cambios positivos en la atención por parte de la Secretaría de Desarrollo Territorial y Participación Ciudadana.

Según Albán, la Secretaría mejoró su relación con los ediles, brindando un apoyo más constante y efectivo, lo que ha fortalecido el trabajo conjunto en las comunas.

El evento contó con la presencia de Alexander Camacho Erazo, secretario de Desarrollo Territorial y Participación Ciudadana, y Maritza Aponzá Zapata, subsecretaria de Promoción y Fortalecimiento de la Participación.

Ambos funcionarios reiteraron el compromiso de la Administración con los ediles y destacaron la importancia de trabajar de manera articulada para identificar y atender las prioridades de cada sector.

En sus intervenciones, los funcionarios hicieron hincapié en la necesidad de proyectos que respondan a las verdaderas necesidades de las comunidades.

Este enfoque busca asegurar que los recursos públicos se utilicen de manera efectiva y que los proyectos tengan un impacto positivo y duradero en la calidad de vida de los ciudadanos.
